
Ce qui me rend

heureuse, ce sont mes

enfants et la naissance

de mon petit fils, il y a 2

mois. Il me semble qu’à

travers eux, je vais

exister encore un peu.

C’est un bonheur sans

mots assez beaux pour

l’expliquer.

Colette 52 ans Saint-Zacharie
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